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BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 

Anfragebeantwortung 
 
 
 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 7105/J der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde, wie folgt: 

 
Frage 1: 

Ja. Im Jahr 2010 wurde für mich ein BMW 730 angeschafft. Es handelt sich dabei um 
ein Modell mit Dieselmotor, welches bereits die zukünftige Abgasnorm EU-6 erfüllt. 

Somit erübrigt sich die Beantwortung der Teilfragen 1b und 1c. 
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